



Nomos

„Was ist der Mensch?“ – die Medizintechnik und ihre Menschenbilder



Galileis Fernrohr und das Menschen-Bild

Technologie, Utopie und Angewandte Ethik
in der Medizin

Von Dr. Denise Battaglia

2021, 282 S., brosch., 56,- €

ISBN 978-3-8487-8165-2

(Ethik im Gesundheitswesen, Bd. 4)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8165-2

Die neuen Biotechnologien haben tiefgreifende Frage zum Menschsein ausgelöst, wie die Debatten um «unser» Menschenbild zeigen. Wie wir mit menschlichem Leben vor der Geburt oder mit Menschen am Lebensende umgehen, berührt unser Selbstverständnis. Diese Dilemmata haben wir an die Angewandte Ethik delegiert, die aber der anthropologischen Frage ausweicht. Dieses Buch versucht

entlang der letzten 500 Jahre und entlang der wissenschaftlichen Menschen-Bilder die Krise unseres heutigen Selbstverständnisses herauszuschälen. Es zeigt sich, dass die wissenschaftliche Anthropologie seit Beginn von den Medizinern bestimmt und von der Technik getrieben wird – wie die Angewandte Ethik heute.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

‘What is the Human Being?’ — Medical Technology and its Images of Humans



Galileis Fernrohr und das Menschen-Bild

Technologie, Utopie und Angewandte Ethik
in der Medizin

By Dr. Denise Battaglia

2021, 282 pp., pb., € 56.00

ISBN 978-3-8487-8165-2

(Ethik im Gesundheitswesen, vol. 4)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8165-2

The new biotechnologies have triggered profound questions about what it means to be human, as the debates about ‘our’ image of humans show. How we deal with human life before birth or with individuals at the end of life affects our self-image. We have delegated these dilemmas to applied ethics, which, however, avoids anthropological questions.

This book attempts to identify the crisis in our present self-understanding in the context of the last 500 years and scientific images of man. It shows that scientific anthropology has been determined by the medical profession since the beginning and is driven by technology—just like applied ethics today.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary